

# BDK-Neujahrsbegegnung des BV Konstanz

01.02.2018

**Der Schauplatz: "Zum Paradies" in Markdorf. Eine urgemütliche Gaststätte in der Nähe des Bodensees. Knapp 30 BDK-Kolleginnen und BDK-Kollegen der Kriminalpolizeidirektion Friedrichshafen sind der Einladung zur traditionellen Neujahrsbegegnung am 24. Januar 2018 gefolgt.**

Der Name der Gaststätte darf nicht täuschen, es ist eine Phase des anstehenden (erneuten) Umbruchs. Es gibt viele Fragen. Die Evaluation der Polizeireform hat bestätigt, was im BDK schon im Rahmen der ursprünglichen Reform angebracht wurde und später auch weiter kritisch betrachtet und bewertet wurde. Der Zuschnitt im Süden, rund um den See, passt so nicht.

Aber zurück zur Tagesordnung und eins nach dem anderen. Zunächst standen die Wahlen im Bezirksverband an. Unser Beisitzer Rechtsschutz/Versicherungen Hans-Peter Frank im Landesverband übernahm die Wahlleitung, hatte aber eine einfache und schnelle Aufgabe, gewählt wurden:

- Joachim Schröter als Vorsitzender
- Florian Suckel als Stv. Vorsitzender (Standort Ravensburg)
- Rainer Rösch als Stv. Vorsitzender (Standort Konstanz)
- Rolf Merk als Schatzmeister

(Das Bild zeigt: Joe Schröter, Steffen Mayer und Florian Suckel in guter Laune)

Anschließend erhielt der neue Landesvorsitzende Steffen Mayer die Möglichkeit, seine Ziele vorzustellen und aktuelle Einblicke in die Verbandsarbeit zu geben. Er stellte einige Punkte aus der Zukunftsoffensive Kriminalpolizei vor und betonte, dass dies die Verbandsarbeit der nächsten Zeit entscheidend prägen wird - zudem erwarte er von der Politik, die im Koalitionsvertrag gleichlautende Vereinbarung endlich anzugehen und mit Leben zu füllen. Die Linie seines Vorgängers Manfred Klumpp wolle er aber fortsetzen, präzise, fundiert und sachlich - unter anderem das zeichnet den BDK aus.

Anschließend übernahm es unser Gast, Polizeivizepräsident Uwe Stürmer, einen allgemeinen Sachstand zur Polizeistruktur 2020, insbesondere natürlich zum Teilprojekt 13 zu geben. Wie es zu erwarten war, gab es großen Gesprächsbedarf und die Fragerunde überdauerte das Abendessen. Das war gut so, und wir danken Kollege Stürmer an dieser Stelle, dass er uns Rede und Antwort gestanden hat.

Nach dem über dreistündigen, interessanten Erfahrungs- und Informationsaustausch endete diese spannende Sitzung des BDK-Bezirksverbandes Konstanz wie gewohnt mit bester Versorgung mit Speis und Trank. Die anschließende „Nachsitzung“ in gemütlicher Runde diente insbesondere der Pflege der BDK-Kameradschaft.

Schlagwörter

**Baden-Württemberg**

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)